

AUTOMEDICACIÓN

Costumbre de administrarse medicamentos por cuenta propia o por consejo de personas; y continuar utilizándolos sin el control adecuado.



COMPLICACIONES



- ENMASCARAMIENTO DE LA ENFERMEDAD
- APARICIÓN DE EFECTOS ADVERSOS PROLONGACIÓN O AGRAVAMIENTO DE LA ENFERMEDAD.
- PROPENSIÓN O RESISTENCIA A LOS MEDICAMENTOS EMPLEADOS
- FOMENTO DE LA DROGODEPENDENCIA.



NO OLVIDES

Los fármacos son extremadamente útiles cuando son recetados por un médico, pero son muy peligrosas si se toman por propia iniciativa, sin vigilancia profesional y sin tomar en cuenta que toda terapia tiene un principio y un fin.

YA SABES, SI TE ESTAS AUTOMEDICANDO, JUEGAS CON TU SALUD Y HASTA CON TU VIDA.

No creas en todo lo que dice la publicidad, infórmate más.

AUTORAS: Maricela Morillo
Valeria Valencia

